

Errichtung des *Vorauer* Literaturpfades am 13. Oktober 2012

Knapp vor 9 Uhr begannen die Arbeiten beim ‚Wegweiser-Platz‘ vor dem Stift, von dem nun – nach einigen intensiven Beratungen – unsere Orientierungsstation ein repräsentativer Teil ist: Dementsprechend zufrieden zeigten sich am Ende Propst Rechberger, Prälat Kroisleitner und BM Spitzer (auf dem re Bild von li nach re)!



Hernach wurden zügig die Erzählstationen II (beim Kutscherwirt) und I (bei der alten Volksschule) positioniert und verankert.

Lebhafte Diskussionen verursachte die auf dem Griesplatz etwas heikle Befestigung der Erzählstation III. Sie wird daher später (aber rechtzeitig vor der Eröffnung am 20. Oktober) von der Gemeinde aufgestellt!



Rasch den erhofften ‚exklusiven‘ Platz links vom prächtigen Rathaus fand anschließend die Station V (unterstützt von GRin Geier, ganz li).



Um 12.15 Uhr stand dann auch schon die Erzählstation IV vor der Marktkirche und rund um sie herum (ganz außen) die besonders umsichtigen Gemeindearbeiter Geier und Kroisleitner und in ihrer Mitte das SteiLitMa-Team (inkl. Herrn Schrank von der Fa. Gaulke).